
1 

 

  1 0 5 學 年 度 第 二 學 期 班 親 會 家 長 意 見 表    2017.03.13 資料組 整理 
 

序 

號 

負責 

處室 

反應 

班級 
意   見   內   容 行   政   回   應 

備註 
(回應者) 

1 教務處 
604 

208 

1.科任教室不要離班級太遠，例如南棟或是美術大

樓，學生經過操場有時會被球打到，而且會影響下課

時間。 

2.科任教室不要離班級太遠，例如南棟，學生經過操

場有時會被球打到。 

感謝您的建議!校舍空間問題需要整體規劃，除了

考量: 

1.低年級只能使用低樓層大樓 

2.科任教師每一節課課程銜接時段需充足(例:有

些科任教師同時教授中年級和高年級課程，如:自

然課、視藝課，綜合課，教師需有教具、實驗器材

等放置空間，也需有課程準備時間，由學生移動較

教師移動佳) 

3.目前班級設備問題(有些上課空間需有足夠設備

與空間才能進行)。 

未來，教務處會詢問總務處以及相關設備教室人員

之可行做法。校方會通盤考量，以發揮最大功能為

思考點。若有必要，亦可將全部教室區域重新規

劃、搬遷;另，建議盡早讓學生走到科任教室上課

或由走廊步行至南棟，避免被球擊中。 

筱棻 

2 教務處 611 

家長希望能把教室內的無線基地台遷移至外面，避免

學生受電磁波影響。 

 

感謝您寶貴的意見! 

對於無線 Wifi基地台的提議，本校回覆如下： 

本校 wifi基地台，為臺南市政府教育局，於 105

年 8月份統一建置，目前，臺南市教育局為了學生

行動學習，極積推動各項雲端課程，包含愛課網、

愛測網及與遠傳合作雲遊學等等，因此，已於 105

年 8月份，在全市國小中擴建 Wifi基地台，以全

市全校涵蓋率 80%為目標，因為必須有足夠的硬體

建設，才有辦法進行雲端學習的推廣。此 wifi基

地台的設定點，乃由教育局委託專業廠商，進校親

筱棻 
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臨勘查，進行評估後，所選定之點，其考量在對學

生及全體教職員工安全無虞的前提下，達到最大的

涵蓋率，並非是隨意佈點的結果。此 wifi基地台，

為世界大廠 HP所開發，符合臺灣電磁波發射法規，

且就現今科學及醫學臨床結果，尚無符合法規劑量

之電磁波對人體有明顯危害之實證[經國家醫療院

所證明具有電磁波敏感症 Electromagnetic 

hypersensitivity者除外]，因此，對於本 wifi基

地台，本校目前無法將其移動至其它地方，此將導

致本校整體涵蓋率達不到 80%，且影響其他人使用

及學習權益，尚祈見諒，若貴子弟持有國家醫療院

所證明電磁波敏感症 Electromagnetic 

hypersensitivity證明，請告知校方，由校方代替

貴家長向教育局中心申請關閉 wifi基地台，以維

貴子弟健康。 

3 教務處 501 

殷鑑於其他縣市學校發生的困擾，對同性戀相關議

題，校方該如何正確引導正確思維，而不讓小朋友困

擾，須提早思考規劃。 

所有課程計畫，本校教師依照九年一貫課程綱要之

能力指標撰寫，學校教師也依照重大議題課程進行

授課。若家長對於性別平等議題有特殊上課需求，

可委請輔導室舉辦相關課程講座。 

筱棻 

4 教務處 415 

鑑於上次代課老師上課時，處理學生上課秩序技巧不

夠完善，請爾後安排任課老師能採取專才專任原則。 

 

國民小學屬於通才教育(目前只有英語課程有認證

證照)，只要具備教師證資格、大學畢業皆可擔任

短期代課教師人力。校方尋找代課師資必定優先錄

用班級經營能力佳、具有專長(如:音樂、藝術、體

育科系)、有相關教學經驗者為代課首選。但，臨

時性的代課人力若遇上比賽旺季，常有代課人力短

缺情形。若導師對代課有疑慮，可向教務處登記，

未來該班有代課課務(且無法覓得合適人選)，將優

先以導師為代課師資來源。 

筱棻 
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5 學務處 604 
是否可以把班親會跟運動會或是園遊會結合，避免家

長舟車勞頓 

運動會或園遊會活動安排緊湊，恐無多餘時間可再

安排親師座談會。 桓顯 

6 總務處 513 
教室東西向，向學校主管建議並爭取，對美術大樓的

頂樓能加蓋隔熱工程。 

 

美術大樓夏季相當炎熱總務處能感同身受，但頂樓

加蓋不符合建築法規，無法申請通過。相關隔熱工

程，已請專家勘查，未來希望能取得相關經費改善。 
正偉 

7 總務處 404 

班親會投影撥放給家長看的 PPT和學生的校園剪影作

品模糊不清，班級教室投影機已於 2017年 2月 17日

報修，有家長提議會影響學生學習應請學校盡速協助

修理。 

 

學校班級數多，相關的改善經費需求龐大。教育局

能給學校的設備經費很有限，也向家長會提出目前

學校經費的困境，家長會長和校長也盡其可能為學

校募集經費，期盼能達成大家的需求，但資源有

限，在沒有經費的挹注前，希望能共體時艱，盡量

不使用效果不好的投影機，辛苦老師了。 

正偉 

8 總務處 415 

4 美學科及術科教室西曬問題至今無法解決，孩子處

於悶熱學習環境；一週有 15 節的時間在此學習，身

體甚至起疹子，還要自備小風扇，希望學校能重視此

狀況。 

美術大樓的炎熱校長和總務處也相當煩心。相關隔

熱工程，已請專家勘查，未來希望能取得相關經費

改善。 
正偉 

9 輔導室 402 

家長建議科任老師可參與班親會，介紹本學期上課重

點及需要家長配合的事項，例如:自然課可請家長陪

同學生觀察月亮。 

 

本校科任老師任教班級數較多，未來將請科任老師

就該學期的課程重點、評量方式、需家長配合的事

項及科任教室分機號碼於班親會之前將上述資料

電子檔交給任課班級的導師，請導師於班親會時轉

知，若家長還有進一步與科任老師聯絡的需求，可

自行與科任老師聯繫。 

  麗媛 

10 輔導室 101 

各年級的班親會的時間是不是可以錯開 

 

班親會舉辦時間維持上學期分 2天舉行，下學期與

親職教育講座合併。建議家長平日即可利用電話、

聯絡簿與老師保持聯絡。 

  麗媛 

11 輔導室 414 

請學校志工穿上志工制服，讓小朋友容易辨別志工或

校外人士，以免產生意外。 

 

會再次提醒學校志工團，請其入校服務時穿著志工

團紫色制服，若因特殊狀況沒有著志工團制服者，

請其入校前在門口守衛室配戴訪客證。 

  麗媛 
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